NOTIERT

Handtasche entwendet

BEVERUNGEN (r). Einer Frau aus Lauenförde ist am Dienstag gegen 11.20 Uhr in Beverungen, Lange Straße, die Handtasche entwendet worden. Zur Tatzeit ging die Frau mit ihrem Kleinkind die Stra-Be entlang. In Höhe einer Eisdiele lief das Kind ihr weg. und sie musste kurz ihren mitgeführten Kinderwagen unbeaufsichtigt stehen lassen. Als sie mit ihrem Kind wieder zu dem Kinderwagen zurückkehrte, stellte sie fest, dass ihre Handtasche, welche sie an dem Wagen angehängt hatte, entwendet worden war. In der Handtasche befanden sich unter anderem eine Geldbörse mit Bargeld und ein Mobiltelefon. Die Polizei in Höxter, Telefon 05271/9620, bittet Zeugen und Hinweisgeber sich zu melden.

Kreisverwaltung Freitag geschlossen

HÖXTER (r). Wie der Kreis Höxter mitteilt, bleibt die Kreisverwaltung am Freitag, 6. September, wegen einer betrieblichen Veranstaltung geschlossen. Dies gilt auch für die Verwaltungsnebenstelle in Warburg und den Allgemeinen Sozialen Dienst in Brakel und Höxter.

Warntag NRW am Donnerstag

Gang über die Grenze

Infomarkt zur Landesgartenschau in Boffzen



""Ziel der Infomärkte ist, die geplanten Maßnahmen im Zuge der Landesgartenschau zu veranschaulichen, Ideen auszutauschen und neu aufzunehmen sowie die lokalen Akteure über Ortschafts- und Landesgrenzen hinaus zum Thema Landesgartenschau zu vernetzen", erläutert Claudia Koch, Baudezernentin in Höxter und Geschäftsführerin der Durchführungsgesellschaft der Landesgartenschau.

Jeder ist herzlich eingeladen mitzumachen und kann jederzeit in der Zeit von 10.30 bis 12 Uhr nach Belieben vorbeikommen. Zu Beginn wird ein kurzer Einführungsvortrag gehalten. Die Teilnahme ist kostenlos. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Uwe König, Bürgermeister der Samtgemeinde, und Christian Perl, Bürgermeister der Gemeinde Boffzen, freuen sich, den Infomarkt und seine Besucher begrüßen zu können. Die Samtgemeinde war



Höxters Bürgermeister Alexander Fischer (von links), Uwe König (Bürgermeister der Samtgemeinde), Sabine Hasenbein (Stadt Höxter), Ralf Haffke (Stadt Höxter), Dietmar Beineke (Förderverein), Stefan Fellmann (Stadt Höxter), Sarah Baensch (Olmühle Solling), Sebastian Baensch (Ölmühle Solling), Claudia Koch (Baudezernentin und Geschäftsführerin Landesgartenschau gGmbH) und Madeline Sprock (Förderverein) laden ein zum Infomarkt in Boffzen.

im Frühjahr bereits Mitglied im Förderverein geworden.

Auch die Ölmühle Solling ist bereits Mitglied im Förderverein. Geschäftsführer Sebastian Baensch freut sich, den Standort Boffzen für den Infomarkt vertreten zu können. "Die Landesgartenschau ist ein Event, das die Attraktivität unserer Region steigert. Das möchten wir ideologisch und auch als Förderverein-Mitglied unterstützen. Außer-

dem möchten wir im Vorfeld und nach der Landesgartenschau mit einer kleinen Gartenschau bestehend aus Ölpflanzen vor der Ölmühle für eine bunte Blütenpracht sorgen." Am Infomarkt-Tag selbst bietet die Ölmühle zudem eine Probiertheke für die Besucher an.

"Wir sind sehr froh, die Samtgemeinde Boffzen sowie das Boffzener Unternehmen Noelle + von Campe und die Weser-Apotheke Boffzen bei uns zu haben", findet auch Ulrike Drees, Vorsitzende des Fördervereins."

Auch Höxters Bürgermeister Alexander Fischer ist die Zusammenarbeit mit der Region wichtig. "Die Landesgartenschau wird nicht nur ein wichtiges Projekt für Höxter, sondern für die gesamte Region des Weserberglandes sein. Gerade der Tourismus wird dadurch weiter gestärkt."

Das bestätigt auch Uwe König. "Höxter und Boffzen haben viel, was uns verbindet. Die interkommunale Zusammenarbeit funktioniert sehr gut. Deshalb ist für uns auch die Unterstützung der Landesgartenschau wichtig." Christian Perl lädt die Boffzener ein, den Infomarkt zu besuchen: "Die Landesgartenschau wird für Boffzen eine besondere Bedeutung haben."